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Pieces 4 Pieces
Superficie 160 m2
ph Référence BEUANK
RPO]ﬂn‘A]P Prix 1195 000 €

Biot
Maison a vendre (06410)
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Villa exceptionnelle, nichée sur les terrasses de Biot, offrant une vue imprenable sur
la mer et les collines. Datant de 1959, cette charmante propriété de 160 m? se
compose d'une entrée spacieuse, d'un grand salon/salle a manger, d'une cuisine
équipée d'une cuisiniere a gaz et d'un coin repas, ainsi que de deux débarras au
rez-de-chaussée.A |'étage, trois chambres, deux salles de bains et un jardin d'hiver
avec terrasse. Les chambres sont toutes revétues de précieux carreaux de terre
cuite, tandis que le salon et I'une des chambres sont meublés avec des pieces

design italiennes haut de ...

This exceptional villa, nestled on the terraces of Biot, offers stunning views of the
sea and hills. Dating back to 1959, this charming 160 m? property consists of a

spacious entrance, a large living/dining room, a kitchen equipped with a gas stove

and dining area, as well as two storage rooms on the ground floor. Upstairs, you'll
find three bedrooms, two bathrooms, and a winter garden with a terrace. The
rooms are all adorned with precious terracotta tiles, while the living room and one
of the bedrooms feature high-quality Iltalian designer furniture. The 720 m? garden,

spread over two ...

AGENCE REGIONALE
17 AVENUE DE LA VICTOIRE - 06320 LA TURBIE
Contacter I'agence
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